



Bajan las notas de corte en la mitad de los grados con límite de plazas

En otras 21 titulaciones se mantiene la puntuación de acceso ■ Biotecnología sigue siendo la carrera con la nota más alta, un 12,418 ■ El lunes arranca otro periodo de matrícula

R.D.L. | SALAMANCA

El próximo lunes, 15 de septiembre, la Universidad de Salamanca inicia el cuarto plazo de matrícula con un descenso generalizado de las notas de corte. En concreto, ha bajado la puntuación exigida en 21 de los 43 grados con límite de plazas, mientras que en otros 21 se mantiene la misma nota que en el periodo anterior y sube solo en 1.

Biotecnología, con un 12,418, sigue siendo la titulación con la nota de corte más elevada —hace una semana era 12,452—, seguida de Medicina, donde la puntuación exigida para acceder a la carrera ha pasado de 12,253 a 12,240.

Pese a bajar sus notas, se mantienen por encima de 10 los títulos de Odontología (11,838) y Fisioterapia (11,026), mientras que ya se encuentran por debajo de esta puntuación los grados de Enfermería (9,539 en la facultad de Salamanca).

Entre las titulaciones que han experimentado un importante descenso destaca el doble grado en



Estudiantes esperando a las puertas de la secretaría de un centro. | BARROSO

Administración y Dirección de Empresas y en Derecho, al pasar de 10,156 a 9,550.

Comunicación Audiovisual es la única carrera en la que la nota de corte sube en el cuarto periodo de matriculación, con una puntuación de 8,459 frente al 8,358 del plazo anterior.

3.922 estudiantes de nuevo ingreso ya han formalizado su matrícula en la Universidad de Salamanca, un 37,6 por ciento del total de alumnos que ha formalizado su

inscripción en alguna de las cuatro universidades públicas de Castilla y León (10.429). Igualmente, llama la atención el importante número de estudiantes que pudieron matricularse en la titulación escogida en primera opción, 2.989 de acuerdo a las estadísticas publicadas ayer por la institución académica.

Desde el lunes y hasta el martes, los interesados tendrán un nuevo plazo para acceder a la Universidad de Salamanca. El siguiente y último será entre el 25 y el 30 de septiembre, momento en el que se incorporarán los estudiantes que hayan aprobado la convocatoria de las Pruebas de Acceso de septiembre. Los estudiantes deben estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se les notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. Una vez que confirmen su admisión deben contactar con las secretarías de los centros para confirmar día y hora de matrícula.

Desde el lunes y hasta el martes, los interesados tendrán un nuevo plazo para acceder a la Universidad de Salamanca. El siguiente y último será entre el 25 y el 30 de septiembre, momento en el que se incorporarán los estudiantes que hayan aprobado la convocatoria de las Pruebas de Acceso de septiembre. Los estudiantes deben estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se les notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. Una vez que confirmen su admisión deben contactar con las secretarías de los centros para confirmar día y hora de matrícula.

LOS DETALLES

¿Qué es la nota de corte?

Es la nota de acceso del último estudiante que obtuvo plaza en una titulación. Esta nota es orientativa, no es "fija", depende de la oferta de plazas y del número de solicitantes, de forma que, si hay más solicitudes que plazas, la nota de corte tiende a aumentar.

Cambios en los listados

Desde que se publica un listado hasta que se publica el siguiente, se atienden las reclamaciones que presentan los alumnos por: errores en la nota de la prueba, errores en las materias de la fase específica, etc. Por eso es posible que los números de espera varíen de un listado a otro.

Cinco plazos de matrícula

El próximo lunes y martes, 15 y 16 de septiembre, tendrá lugar el cuarto periodo de matriculación. Hace una semana se desarrolló el tercero y en julio hubo dos. El día 25 de septiembre se abrirá el quinto y último plazo para que los alumnos formalicen su acceso a una titulación universitaria en Castilla y León. A partir del 30 de septiembre, en caso de existir alguna vacante, estas plazas se cubrirán siguiendo el orden que figura en la lista de espera.